
坪井小 PTA会員の皆様へ 

令和 4年 7月吉日 

  坪井小学校 PTA 

会長 齋藤 英幸 

 

ごあいさつ       

☆PTA会長より   
  おはようございます。今日は除草作業やカーテンクリーニン

グなど、夏休み明けまでの事業について、お話を進めていきた

いと思います。 

また、運営委員会でも忌憚のないご意見で会を進めていただけたらと思います。

よろしくお願いいたします。 

☆校長先生より 

PTA 運営の皆様には学校へのご協力本当に感謝しております。また、雨の中ご参

加ありがとうございます。学校便りにも書かせていただきましたが、新型コロナウ

イルスが今収まっている状況ですので、感染対策に気を付けながら 1年生から６年

生まで、できる活動を行っています。6 月の校外学習もなんとかスタートできそう

です。 

マスクについては、暑さも増してきましたので体育の時間は基本的には外して行

うようにしています。昇降口や体育館等人数が集まる場所ではマスクを付けること

もありますが、体育の時間に限らず、休み時間や登下校中なども熱中症になる可能

性が高いので息苦しい時はマスクを外すように子供たちには伝えております。 

感染防止を工夫しながら学級活動や行事を進めて参りたいと思っていますので

これからもご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 カーテンクリーニングについて 

 年 1回のカーテンクリーニングを下記日程で行います。（運営委員会後、学年委員の方のお

手伝いは不要ということで決定いたしましたのでお知らせいたします。） 

7月 25日（月）カーテン取り外し、8月 1日（月）取り付け 

※3年前よりカーテンクリーニングは業者に依頼をしています。昨年度は 1階部分のカーテンの

みコインランドリーにて洗濯を行っていましたが、今年度は全てのカーテンの取り外し、洗濯、

取り付けを業者の方に依頼しています。 

 

 

運 営 委 員 会 便 り 

～第 2回運営委員会 令和 4年 6月 6日 9時 30分より開催～ 



 

 サマースクールの日程について 

 今年度もサマースクールを予定しています。詳細は学校より配布済みです。当日は校外部

による旗持ちもあります。児童の通学時の安全確保にご協力よろしくお願いします。 

 

 バザー企画部役職変更について 

 バザー企画部部長と副部長 1名の内部での変更がありましたことをご報告いたします。 

（運営委員会にて挙手にて承認済） 

 

活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆本 部☆ 

5/17 PTA連合会総会参加 

5/19 学校保健会参加 

5/23 役員会 

 

☆つぼよみ☆ 

5/16 令和 4年度つぼよみボランティア 

名簿作成・学校に名簿提出 

5/25 8/4の図書室のお手伝い（蔵書点検） 

をつぼよみ全体ラインにて募集 

☆青少年補導委員☆ 

5/６・5/17  

北習志野駅周辺巡回 

☆学年委員☆ 

活動なし 

☆バザー部☆ 

5/18 PTA室の利用確認、定例会準備、 

バザー開催の確認（4役） 

5/24 第 1回定例会（4役・53名） 

6/ 3 次回運営委員会の確認 

  バザー開催の打合せ（4役） 

 

☆校外部☆ 

5/15 前年度からの引継ぎ（新旧部長） 

5/22 年間スケジュール打ち合わせ（4役） 

5/29 年間スケジュール全体共有（全員） 

定例会開催日決定 

6/ 6 運営委員会にてアンケートスケジュール

共有(部長) 

☆ベルマーク部☆ 

5/20 前年度 4役からの引継ぎ作業（新旧 4役） 

5/25 第 1回「ベルマーク回収のお願い」手紙作

成・本部へ校正依頼（書記） 

6/ 6 第 1回「ベルマーク回収のお願い」 

教頭先生へ校正依頼(部長) 

 



 

 美化活動（学校支援地域本部事業）について 

 学校支援地域本部事業は令和 3年度に立ち上がり、学校・地域の方・保護者が一緒に子供

たちが健やかに過ごせるように活動をする事業です。 

 今までは PTA活動として美化活動を行っていましたが、令和 3年度より学校支援地域本部

事業に美化活動を移管し学校主体として活動を始めました。 

令和 3年度はコロナ禍ということもあり、先生方と保護者の皆様で行いましたが、今年度

は活動を拡大し地域の方にも参加いただきました。 

美化活動日 6月 11日（土）9時～10時 30分 実施 

 PTA室本部用パソコン購入と専門部・学年委員用パソコンについて 

PTA 室内に本部専用パソコンを新しく購入しました。本部専用旧パソコンと現在専門部・

学年委員の方が使用しているパソコンを交換します。9 月 5 日までに必要なデータの抜き出

しをお願いします。 

何か不明な点や質問等がありましたら本部までお問合せください。 

  ZOOM会議（オンライン会議）について 

 資料をもとに ZOOM会議について手順やルール等の説明をさせていただきました。 

自宅で会議に参加できますので是非活用していただき、参加しやすい PTA になることを期待

しています。 

 

 先生紹介の作成について 

 昨年度に続き今年度も先生紹介の作成はしないこととなりました。次年度に関しましては、

改めて運営委員会の議題とし報告させていただきます。 

 

 有価物協力金について 

 6月に有価物協力金の入金がありました。次回 12月が最後の入金となります。次年度は収

入の減少が見込まれます。予算の調整が必要になると思いますので、その際は改めて報告さ

せていただきます。 

トピックス 



 

6月 11日、学校支援地域本部事業による除草・側溝清掃にご参加いただいた皆様、暑い中

ありがとうございました。当日は約 130 名と沢山の方にご参加いただき、短い時間の中でと

てもきれいになりました。今回は地域の方にもご参加いただき、地域の方のコミュニティの

場、先生方と保護者のコミュニティの場、保護者同士のコミュニティの場となったのではな

いかと思います。参加は強制ではありませんが、次回開催時も皆さんのご協力よろしくお願

いいたします。                      （文責：書記 根本） 

 

 

夏休み明けは運動会や本部役員選出など 

お手伝いいただくことが多数ございますが 

ご協力よろしくお願いいたします。 

最後に 

次回の運営委員会は 

9月 5日（月） 

午前 9時 30分より 

 


